



Reforma electoral: Morena va por 'tijerazo' a consejeros del INE... pero negociará con la oposición



La diputada Graciela Sánchez, presidenta de la Comisión de Reforma Político-Electoral, informó que la bancada de Morena "defenderá muchísimo", aunque está dispuesta a negociar, con los distintos grupos parlamentarios, los puntos de la reforma electoral que presentarán en la Cámara de Diputados, como de la disminución del presupuesto del Instituto Nacional Electoral (INE) o la reducción del número de consejeros. "Buscar un acuerdo con las diferentes fuerzas de los distintos grupos parlamentarios y llegar quizás a un punto medio para que se pueda sacar adelante esta reforma. Todo está propuesto a discusión y hay acuerdos de todos los grupos para impulsar que quede bien asentadas en la Constitución las propuestas afirmativas", explicó la diputada morenista Graciela Sánchez a 'Por la Mañana' con Ciro Gómez Leyva.

La diputada Sánchez indicó que probablemente este martes iniciarán con la mesa de trabajo, aunque ya está hecho un dictamen de la propuesta la reforma; sin embargo, este estará sometido a los acuerdos que se lleguen con las fuerzas parlamentarias. "En este sentido, no es como siempre se ha dicho que 'no se le debe mover ni una coma'. Hoy, a diferencia de otras propuestas —aunque en la reforma eléctrica sí hubo apertura y sí se le modificó—, hay disposición de las diferentes fuerzas para poder sentarnos a platicar", señaló Sánchez.

Asimismo, enfatizó que Morena está dispuesto a que se lleguen a puntos medios; ejemplificó con el número de consejeros electorales y dijo que si se propone reducirlos de 11 a siete consejeros electorales, se admitiría dejarlos en nueve. "Hasta hace unos dos meses había una negativa total para poner en la mesa cualquiera de los temas, hoy hay una mayor apertura por parte de la oposición para podernos sentar a discutir una reforma que sea incluyente", expresó la diputada morenista.

Sobre cuándo se discutiría el dictamen para la reforma electoral, Graciela Sánchez señaló que primero se tiene que dar a conocer en la Comisión de Reforma Político-Electoral, y que se busca la participación



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

18/10/2022

LEGISLATIVO

de las comisiones de Puntos Constitucionales y de Gobernación y Población, probablemente hacia el jueves.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/10/17/reforma-electoral-morena-va-por-tijerazo-consejeros-del-ine-pero-negociara-con-la-oposicion-735533.html>